



STOPPT DIE EU: RETTET EUROPA!

Warum die aktuelle EU-Politik unseren Rechtsstaat gefährdet und wie wir zu einem Europa der souveränen Demokratien zurückkehren.

Die EU: Was einst als Friedensprojekt begann, hat seinen moralischen Kompass verloren. Statt Wohlstand zu sichern, gefährdet die aktuelle Brüsseler Politik unsere wirtschaftliche Existenzgrundlage massiv. Besonders alarmierend ist die völlige Entgrenzung der Sanktionspolitik. Mit dem mittlerweile 20. Sanktionspaket ist ein Damm gebrochen. Diese Sanktionswut trifft längst nicht mehr nur ferne Mächte, sondern zielt zunehmend auf die eigenen Bürger. Ohne richterlichen Beschluss, ohne Anklage und ohne ordentliches Verfahren werden Existenzen per Verwaltungsakt vernichtet und Konten gesperrt. Das ist keine Verteidigung der Demokratie, sondern ihre Abschaffung durch reine Willkür und autoritäres Gebaren.

Gleichzeitig verfällt Brüssel in eine gefährliche militärische Logik mit einer beispiellosen Aufrüstungsorgie auf Pump. Das BSW stellt sich diesem Wahnsinn entschieden entgegen. Es stellt sich die dringende Frage: Ist diese EU noch reformierbar?

Wir wollen sie vom Kopf auf die Füße stellen. Gefordert ist der Rückbau zu einer schlanken Serviceagentur, die den souveränen Staaten dient, statt sie zu bevormunden. Wir streben ein Europa der souveränen Demokratien an, die friedlich kooperieren und soziale Gerechtigkeit in den Mittelpunkt stellen. Doch unsere Geduld ist nicht endlos. Sollte die EU an diesem zerstörerischen Kurs festhalten und sich als reformunfähig erweisen, brauchen wir den Mut, über grundsätzliche Alternativen für die europäische Zusammenarbeit nachzudenken. Wir dürfen nicht zulassen, dass Brüsseler Bürokraten unseren Rechtsstaat und unseren Wohlstand beerdigen. Es ist Zeit für Vernunft.